

Sitzung des Gemeinderats Hummeltal am 2. Juni 2021

Anwesend:

1. Bgm. Patrick Meyer, Edda Brix, Martin Drachsler, Dominik Förster, Tobias Goldfuß, Thomas Hauenstein, Ewald Krauß, Stephan Kroll, Otto Löhr, Peter Meyer, Alfred Popp, Herbert Röder, Alexander Seidel

Bauantrag auf bestehendes Carport für 8 Stellplätze mit 4 Abstellbereiche auf Grundstück Fl.Nr. 18/1 Gemarkung Pittersdorf (Dorfstraße 6)

Dem Bauantrag wurde mit drei Gegenstimmen zugestimmt. Das gemeindliche Einvernehmen für das Innenbereichsvorhaben nach § 36 BauGB wurde erteilt.

Bauantrag auf Errichtung eines Einfamilienhauses auf Grundstück Fl.Nrn. 122/1 und 121/1 Gemarkung Pittersdorf (Bayreuther Str. 46)

Dem Bauantrag wurde einstimmig zugestimmt. Das gemeindliche Einvernehmen für das Innenbereichsvorhaben nach § 36 BauGB wird erteilt.

Innen statt Außen; Nahversorger - Weiteres Vorgehen

Bgm. Meyer hat bei der Suche nach einem Betreiber einer Metzgerfiliale verschiedene Gespräche geführt, die bisher nicht erfolgreich waren. Es wurde angeregt, mittels eines Fragebogens eine Bürgerbefragung durchzuführen, um herauszufinden, welches Nahversorgerkonzept sich die Bürger wünschen. Bgm. Meyer wird sich diesen Fragebogen ansehen. Er äußert aber Bedenken, dass durch die Bürgerbefragung Vorstellungen geweckt werden, die nicht erfüllbar sind. Das Thema soll in einer gesonderten Zusammenkunft des Gemeinderats besprochen werden.

Schulsanierungsprogramm KIP-S; Sonnenschutz; Vergabe Nachträge

Der Gemeinderat erteilt den Auftrag für Sonnenschutzarbeiten der Firma Gebhard, Weidenberg. Es werden nunmehr 7 Raffrollos angebracht, ursprünglich war nur eins beauftragt.

Städtebauförderungsmaßnahme Dorfplatz Pittersdorf; Genehmigung der erneuten Beauftragung Architektin

Aufgrund des Erwerbes des Grundstücks Dorfstraße 4 war eine Überarbeitung der Planung erforderlich, da dieses nunmehr mit einzubeziehen ist. Die bereits beauftragte Landschaftsarchitektin Marion Schlichtiger wurde erneut gebeten, ihre Entwurfsplanung zu überarbeiten. Für diese Umplanung entstehen zusätzl. Kosten.

Der Gemeinderat genehmigt, die erneute Beauftragung der Architektin.

Bekanntgabe nichtöffentlicher Beschlüsse

- **Straßensanierungsprogramm:**
Der Gemeinderat beschließt, die Ortstraße Hinterkleebach zu sanieren. Als Fremdkosten werden ca. 50.000,00 € veranschlagt, zuzüglich Eigenkosten des Bauhofes.
Der Gemeinderat beschließt, die Ortstraße Moritzreuth zu sanieren. Als Fremdkosten werden ca. 26.800,00 € veranschlagt, zuzüglich Eigenkosten des Bauhofes.